

Service résidentiel pour personnes adultes présentant une déficience mentale sévère ou profonde



Le Centre

En pleine verdure du Brabant wallon, dans des bâtiments datant de 1935 et réaménagés en 1974, le Centre est subventionné par l'Agence Wallonne pour l'Intégration de la Personne Handicapée (AWIPH). Il accueille 56 adultes.

L'accompagnement

Un staff éducatif et médical de plus de 50 personnes qualifiées et enthousiastes. Éducateurs spécialisés, médecins, kinésithérapeutes, infirmières, psychologues hippothérapeute, logopède, animateurs d'ateliers artistiques, sportifs, sensoriels... Ajoutons les services administratif et technique. Au total 85 personnes qui veulent assurer aux résidants leur santé et leur épanouissement dans le respect de leur dignité.



Notre mission

Intervenir dans la vie et l'évolution du résidant en tant que personne adulte, avec ses droits, ses besoins, ses désirs, ses compétences, une histoire, une famille, un avenir, pour une vie accomplie avec les handicaps.

- Développer l'autonomie personnelle.
- Stimuler la capacité à communiquer et à apprendre.
- Etre attentif à la santé, l'intimité, l'affectivité, la sexualité.
- Adapter l'accompagnement au vieillissement (nursing, activités et matériel adaptés).
- Envisager l'avenir, la maladie et la fin de vie.
- Maintenir le contact avec la famille, réel partenaire.